



30004413

24 August / Août, 2023

Subject/ Object: INVITATION TO TENDER / APPEL D'OFFRES 30004413

ADDENDUM #2 / ADDENDA N° 2

Further to the above- mentioned Invitation To Tender documentation previously, Addendum (#2) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné, l'Addenda n°2 est émis.

Questions and Answers

Q1. Due to the remote location and extreme weather conditions would DFO consider the work completion date in late May or early June?

A1. No, we would like to complete this work as soon as possible. If persistent inclement weather becomes an issue, we will address that at the time.

Q2. Will the building be usable from a lunch area and washroom?

A2. Yes, the building will be available for lunch and is equipped with an electric toilet.

Q3. Will it be acceptable to install a peel & stick on the fiberboard ?

A3. Peel and stick will be acceptable as temporary weather protection providing EPDM membrane is installed as per manufacturer's instructions.

Q4. Will 0.48mm (26-gauge) eave flashing be acceptable in place of 0.64mm (24-gauge) ?

A4. No, 0.48mm (26-gauge) flashing will not be acceptable. Must be 0.64mm (24-gauge) as specified.

Questions et réponses:

Q1. En raison de l'éloignement et des conditions météorologiques extrêmes, le MPO pourrait-il envisager de fixer la date d'achèvement des travaux à la fin du mois de mai ou au début du mois de juin?

R1. Non, nous aimerions terminer les travaux le plus rapidement possible. Si des conditions météorologiques défavorables persistantes viennent à poser problème, nous aborderons la situation à ce moment-là.

Q2. Le bâtiment sera-t-il doté d'une aire de repas et de toilettes?

R2. Oui, le bâtiment sera doté d'une aire de repas et d'une toilette électrique.

Q3. Sera-t-il possible d'installer un matériau autocollant sur le panneau de fibres?

R3. Un matériau autocollant pourra être installé pour offrir une protection temporaire contre les intempéries, à condition que la membrane EPDM soit installée conformément aux instructions du fabricant.

Q4. Un solin d'avant-toit de 0,48 mm (calibre 26) sera-t-il acceptable au lieu de 0,64 mm (calibre 24)?

R4. Non, un solin de 0,48 mm (calibre 26) n'est pas acceptable. Il doit être de 0,64 mm (calibre 24), comme spécifié.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.

Yours truly,

Veillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Simon Cousineau
Senior Procurement Officer / Agent d'approvisionnement principal
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement